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Ala no 1012023 da Convocaçâo Extraordinária, reunião presencial entre os
Hospitais Filiados a FEHBESUL, com a pauta: MP 1147122; Lei 14.58112023;
Marco Regulatório das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos e Beneficentes
de Mato Grosso do Sul; Emendas Parlamentares; Piso Nacional da Enfermagem

- índice de reajuste; Filiaçâo dos Hospitais de Eldorado, Guia Lopes da Laguna
e Adventista do PênÍigo; Congresso das Santas Casas, Hospitais e lnstituições
Filantrópicas de Mato Grosso do Sul. Aos vinte e nove dias de maio de dois mil
e vinte e três (2910512023), às quinze horas (15h), na Plataforma Zoom, realizou-
se a videoconferência entre os Hospitais Filantrópicos de Mato Grosso do Sul,
presidida pelo Presidente da FEHBESUL, lvandro Correa Fonseca e
secretariada por mim, Bianca Brum Cunha. Então, o lvandro utilizando-se da
palavra falou a respêito dos objetivos da convocaçáo explicando as razões da
mesma e agradecendo a presença de todos dando início a pauta: Filiação dos
Hospitais de Eldorado, Guia Lopes Da Laguna e Adventista do Pênfigo de
Campo Grande. lvandro passa a palavra para André, Gerente Íinanceiro do
hospital Adventista do Pênfigo. André diz que o hospital reabriu a unidade da
saída para Sidrolândia que atende noventa e nove por cento SUS, com cem
leitos habilitados. lvandro toma a palavra e diz que a Fêderaçáo das Santas
Casas tem como objetivo representar os Hospitais Filantrópicos nas esferas
Municipal, Estadual e Federal, toda demanda em relação a projeto de lei e aporte
de recurso que pode ser pleiteado. São feitas reuniÕes de quinze em quinze dias
para deliberar pautas de urgência, é pedido a todos que nâo faltem as reuniões,
que sejam assíduos, participando e acompanhando todos os passos da
federação para que possam usufruir dos resultados do nosso trabalho. Toda
deliberaçáo feita em reunião é levada para Confederaçâo em Brasília para que
possa ser tomada as atitudes cabÍveis. lvandro coloca a admissão do Hospital
do Pênfigo em votaçáo e todos os presentes votam a favor com unanimidade.
André agradece a todos. Então lvandro passa a palavra para Marcelo que faz
uma explanaçâo sobre a Fundação de Eldorado. Marcelo diz que a Fundaçáo foi
criada há cinco anos, o município estava sem hospital tendo que enviar as
demandas para a cidade vizinha, Mundo Novo. É um hospital de pequeno porte
que atende urgência e emergência, trabalhando com internações particulares

também. lvandro agradece a Marcelo, e passa para a votação da admissão da
Fundação de Eldorado. Todos os presentes votam a favor com unanimidade.
lvandro passa a palavra para Simone, presidente do Hospital de Guia Lopes da
Laguna, para que faça uma explanaçâo sobre a instituiçáo. Simone diz que o
Hospital e é uma Associaçáo sem Íins lucrativos que funciona com urgência,
emergência e internação. lvandro agradece a Simone, e passa para a votaçáo
da admissão do Hospital de Guia Lopes da Laguna. Todos os presentes votam
a favor com unanimidade. E assim são declaradas e aprovadas as inclusÕes dos
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hospitais do Pênfigo, Eldorado e Guia Lopes da Laguna. Próxima pauta: Medida
Provisória 1147122. lvandro diz que tem muitas entidades no Mato Grosso do
Sul, com problemas no CEBAS e que quando o processo é kansitado e julgado
na esfera administrativa somente na judicial que cabe discussão. A Receita
Federal está autuando as instituiçôes e gerando um passivo tributário em várias
instituiçÕes do Estado, em decorrência do indeferimento do CEBAS, que gera

dívida para instituição e impede a expediçáo da certidáo do INSS, da Receita ou
qualquer outra modalidade de imposto federal. A MP 1147122, foi aprovada
ontem no Senado, possibilitando um refinanciamento, caso a entidade queira
aderir para regularizar a situaÉo, em um prazo de até cento e vinte meses. Os
que não quiserem fazer a adesão ao REFIZ, tem a possibilidade de discutir isso
na esfera judicial. Náo tem como funcionar sem o CEBAS e é pedido uma
atençáo redobrada sobre como montar ao processo do certificado de filantropia
e aqueles que tem dificuldade em montar o processo, pode recorrer a federação
para auxilio. Próxima pauta: Piso Nacional da Enfermagem. lvandro diz que
houve uma decisâo monocrática, pelo Ministro Barroso, pelo pagamento do piso,

semana passada o projeto entrou para julgamento e o Ministro Gilmar Mendes,
pediu vista para o julgamento do processo, ou seja, tem noventa dias para

analisar o projeto para o julgamento. Diante disso, uma nova portaria, portaria

597, discriminando respectivos valores que foram pedidos pelas Íederações,
para que nesse tempo corrido fossem disponibilizados para as instituições. Foi

observado que alguns hospitais foram contemplados e outros nâo, com o valor
total com a folha de pagamento. O Governo está em discussâo em pagar ou não
integralmente os valores. Os valores que o hospital tem que pagar sáo

retroativos a partir de doze de maio, é pedido para que todos notifiquem a

Secretaria de Saúde de seus municípios, referente a lei 14.1581, solicitando o
aporte da diferença do recurso para o cumprimento do Piso Nacional da
Enfermagem. A Federaçáo também irá solicitar o aporte de recurso, tanto para

o MunicÍpio, quanto para o Estado. É preciso notificar para que a prefeitura saiba
que esses recursos que caíram no fundo sáo dos hospitais. E caso náo conste

o recurso na planilha notificar a federaçáo para que sejam tomadas as atitudes
cabíveis. Lembra que o descumprimento da lei 14.1581 é passível de multa. E

não havendo mais nada a ser tratado, o presidente em seguida, agradece a

prêsença de todos e dá por encenada a reunião e eu Bianca Brum Çunha lavrei

e assinei a presente ata, que será assinada pelo Presidente da FEHBESUL.

Consignamos que participaram da Assembleia: Maria de Sousa Sá Silva - Asilo

São João Bosco; Eulálio - Hospital de Aquidauana; Wesley - Dourados; Jessyka

- São Julião; Amilton - Hospital do Câncer; André - Hospital Adventista do

PênÍigo; Marcelo - Fundaçáo de Eldorado; Roseli - Sidrolândia; Cássio -
Bataguassu; Euricleia - Santa Casa da Paranaíba; Eliane Maria Naiverth
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Callegari - Hospital de Caarapo; Wagner Alves - Hospital Psiquiátrico de
Paranaíba; Voleguimar - Hospital de Cassilândia; Elcio de Barros - Jardim;
Milton Mello - ltaquirí; Voleguimar Paimel - Cassilândia; Daniela, Mekaru,
Marcos Calderon - Três Lagoas; Simone Laudis - Guia Lopes da Laguna;
lvandro Correa Fonseca - Presidente FEHBESUL e Bianca Brum Cunha -
Secretária FEHBESUL.
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